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XI  LEGISLATURA



 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

 

 
OGGETTO: utilizzo palestre scolastiche in orario pomeridiano 

 

 

 

Premesso che 

• Nella sola Città di Torino le palestre scolastiche sono utilizzate, in orario 
extrascolastico, da circa 315 realtà sportive che aggregano più di 30.000 
persone per un totale di 4 mila ore di sport settimanali; 
 

• Tali palestre sono date in concessione dall’aministrazione a prezzo 
calmierato, consentendo alle Associazioni Sportive che si occupano di sport 
di base di mantenere le attività a prezzi popolari, in grado di essere fruibili 
da tutta la cittadinanza; 

 
• Le attività sportive organizzate rappresentano uno momento di 

socializzazione ed aggregazione per migliaia di giovani, che altrimenti non 
avrebbero possibilità di effettuare attività sportiva, soprattutto nei mesi 
invernali; 

 
• Per la stragrande maggioranza delle associazioni sportive non esiste al 

momento una alternativa realistica all’utilizzo delle palestre scolastiche; 
 

 

Considerato che 

• All’interno del rapporto ISS COVID-19 n. 58/2020 “Indicazioni operative per 

la gestione di casi e focolai di SARS-CoV-2 nelle scuole e nei servizi 

educativi dell’infanzia”, linee di indirizzo per la riapertura delle scuole in 

Piemonte, è riportato che: “Dovrà essere limitato l’utilizzo dei locali della 

scuola esclusivamente alla realizzazione di attività didattiche.   Il layout 



 

delle aule e di tutti gli altri locali destinati alla didattica (aula magna, 

laboratori, teatro) andrà rivisto con una rimodulazione dei banchi, dei posti 

a sedere e degli arredi scolastici, al fine di garantire il distanziamento 

interpersonale di almeno 1 metro, anche in considerazione dello spazio di 

movimento.” 

 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta regionale 

 

• per sapere se, la regione ha deciso di interdire l'uso delle palestre 

scolastiche in orario pomeridiano post-scuola. 
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